

# Auf der Suche nach einer neuen Chorleitung

**Schüpfheim:** Generalversammlung des Kirchenchors

*Am Freitag, 24. März, trafen sich die Mitglieder, Ehrenmitglieder und Gäste des Kirchenchors Schüpfheim im Hotel Kreuz zur Generalversammlung. Es wurde aufs vergangene Jahr zurückgeschaut. Die Chorleiterin Frauke Heinze wird den Kirchenchor verlassen.*

Nach dem Nachtessen aus der «Kreuz»-Küche leitete der Präsident Toni Moser zu den Traktanden über.

Im Jahresbericht schauten er und die Chorleiterin Frauke Heinze kurz auf das vergangene Vereinsjahr zurück. Das Singen und Musizieren in den Gottesdiensten, an den Festtagen zusätzlich

mit Unterstützung des Orchestervereins, erfreut nicht nur die Gottesdienstbesucher in der Kirche, sondern auch jene vom Wohn- und Pflegezentrum und natürlich auch die Sängerinnen und Sänger vom Kirchenchor selbst. Daneben sind auch gesellschaftliche Anlässe wie die Cäcilienfeier und das Picknick für das Vereinsleben wichtig.

Ein besonderes Highlight im letzten November war das gemeinsame Konzert zum Jubiläum 125 Jahre Orchesterverein Schüpfheim. Mit einem abwechslungsreichen Programm begeisterten Orchester und Chor das Publikum. Insgesamt 39 Proben und 12 Auftritte hat der Verein im letzten Jahr durchgeführt.

## **Suche nach neuer Chorleitung**

Leider verlässt Chorleiterin Frauke Heinze den Chor im Sommer 2017. Nach dem Abschluss der Master-Ausbildung an der Musikhochschule in Luzern wird sie in Lüneburg eine neue Stelle antreten.

Trotzdem ist für das kommende Vereinsjahr wieder einiges geplant. Neben den kirchlichen Einsätzen wird im Juni eine zweitägige Reise ins Tessin unternommen und im Juli wird der Chor unter der Leitung des Vizedirektors Markus Zemp den Gottesdienst

am Margaretentag in der Wallfahrtskirche Heiligkreuz mitgestalten. Alle hoffen, dass nach der Sommerpause unter neuer Leitung Proben und Auftritte in Angriff genommen werden können.

Urs Corradini betonte in seinem Wort als Präses, dass bereits im Alten

Testament der Gesang zum Lobe Gottes eine sehr grosse Bedeutung hatte. Er freue sich, als Pfarreileiter mit dem Chor gemeinsam Gottesdienste zu gestalten und wünschte dem Chor auf der Suche nach einer neuen Chorleitung viel Erfolg. [AM]



Der Kirchenchor Schüpfheim ist auf der Suche nach einer neuen Chorleitung. [Bild zVg]